

La rue de Crimée a pris un bain de gaieté



Des sujets en papier mâché, des objets récupérés à recycler, un vide-grenier : c'était aussi ça le "Quartier enchanté". Photo Serge ASSIER

Pas besoin de mettre les petits plats dans les grands pour faire la fête. Le repas de quartier à préparer ? Apportez quelques recettes de famille, les bonnes volontés et la bonne humeur se chargent du reste !

Hier matin, dans la rue de Crimée (3^e), l'atelier improvisé de la "Kuisin", piloté par Juliette avait posé "ses casseroles" dans les locaux d'Inter-Made (*La Provence* du 29 avril), ouverts pour la fête intitulée "Quartier en chantier, quartier enchanté". Aux fourneaux, derrière les bassines à friture, Marie et Jocelyne, Martiniquaises, baignaient des acras de morue tandis que Ndiagna, jeune Sénégalaise, faisait dorer des nems. On préparait le déjeuner du jour dans la rue ; il sera servi à prix libres.

Sur les trottoirs joliment décorés de banderoles et de calicots rigolos ("*fête obligatoire...*") confectionnés par les enfants, ça bourdonnait. Etals du vide-grenier côtoyaient joyeusement forum des associations et stands de créateurs.

Ici, au milieu de leur bric-à-brac, Mathieu et Cyrille commentaient le "Recyclodrome" ou comment trier, récupérer, réparer. En face, accoudée à sa fenêtre, Valeona chinait des jouets pour son fils. Souriante et disponible, Sabine Lagardère, la directrice d'Inter-Made, naviguait entre les stands et s'activait en prévision de l'après-midi et de la soirée qui s'annonçait chaude, avec la retransmission du match OM/PSG dans la rue !

Clothilde DUQUESNEL

La Provence, le 30 avril 2006